

校長通信

ぽかぽか便り No.14

天理市立井戸堂小学校

令和4年 10月 18日

文責 阪本 真紀子



150周年記念運動会 無事終了！

10月1日（土）、好天に恵まれ、創立150周年記念運動会を実施しました。2部に分け、観覧者の人数制限や来校者カードの記入、学年入れ替え等コロナ対策による制限のある中でしたが、皆様のご協力をいただき無事終了することができました。各学年2種目ずつ、今年は表現運動も行いました。演技後の子どもたちの満足そうな顔を見て、みんなで何かをやり遂げることの意味と意義を再確認できたように思いました。子どもたちは本当によく頑張りました。皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。



みんなのキンモクセイの花がついに咲きました！

みなさん、気づいていたでしょうか？井戸堂小学校にほんのり甘い良い香りがただよっていることに。ついに150周年を記念して植えたみんなのキンモクセイの花が咲きました。キンモクセイの花は9月から10月ごろにかけて咲くと聞いていました。夏休み明けから気になり、「これってもしかしてつばみかなあ。ちがうかなあ。」と言いつつ様子を見ていましたが、なかなか咲く気配がありません。植樹して間もないし、さすがに今年は無理かと半ばあきらめかけていました。すると先日、教頭先生が、「校長先生、いい匂いしてます。キンモクセイ咲きましたよ！」と知らせてくださいました。それがもう暗くなってからだったので、一緒に懐中電灯を手に見に行きました。結構手前からいい匂いがして、これは咲いたと確信しました。懐中電灯で照らされたキンモクセイにびっくりするほどいっぱいの花がついていました。まるで「モチモチの木」みたいやなあと感動してしまいました。みなさん、ぜひ見に行ってみてくださいね。大きな穴を掘って丁寧に植え、水やりをしてくれた美化・栽培委員さんありがとう。木を選んで一緒に植えてくださった本校の先輩方にも早速お伝えします。 やったー！！



※秋は行事や郊外での活動が盛りだくさんです。6年生は明日から一泊で和歌山方面に修学旅行です。ホームページにもアップしていきますのでときどきチェックしてみてください。